

「ひとり言」 - monologue -



千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.01.01 Vol. 319

あけまして おめでとうございます

皆様におかれましては、健やかに新年を迎えられたこととお慶びを申し上げます。

平成最後の正月を迎えるにあたって、何時もの年とは違った気持ちで臨まれていることでしょう。

さて今年は「己亥(つちのとい)」。どんな年になるのでしょうか？



いきなりチャンスが・・・

世の中のものは、木・火・土・金・水で表されるという五行では、己は「土」で、亥は「水」となり、土は水を吸収するので水に勝つこととなる。

つまり頭の方が強いので、不安定な年になるかも？

一方、干支で見ると、己は成長した植物が整然とした状態で、亥は種子の中に閉じこもっている状態らしい。

これも頭でっかちで不安定だ。

でも前回の「己亥」年は岩戸景気で高度経済成長の時代。

現天皇が皇太子時代に美智子様とのご成婚もこの年で、児島明子様ミスユニバースで優勝されたのもこの年というように明るい話題も多かった年です。

そして今年は、現天皇が退位され新時代が幕を開けます。

こう見てゆくと、正しいところで挑戦をすると爆発的な成果が出るかも知れないと言われている。

皆様も挑戦をされては如何でしょうか？

清水和男



「相田みつを」さん名言より

あどじゃ
できねんだよな
いまのことは
いましかできぬ

■ 不動産のご相談は・・・住まいのマック

マック住研株式会社
☎ 06(6389)5111

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号
<https://macj.fudousan-joho.co.jp>





千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.02.01 Vol.320

コウコウ 口腔ケアでインフル予防

インフルエンザが猛威を振っている。

そんな中、口腔内を清潔に保つ「口腔ケア」が予防に役立つという。

ある老人ホームでは、入所の高齢者に毎食後に歯磨きを奨励し、インフル患者を出していないという報告も。

私も手洗いとウガイはもとより、毎食後歯磨きを行っている。これがインフル予防になっているようです。



「はじめチヨロチヨロ中パッパ…」

赤子泣いても 蓋 とるな』 これは 竈 でご飯を炊くときの火加減をまとめた言葉として、我々世代の者には聞き覚えのある口承です。

私はたまに一人だけの時、この言葉を思い出しながら土鍋でご飯を炊くことをする。

先ずお米をザルに入れて、キレイな水で米を傷めるようにしながら洗い流す。

そして、ザルの水を切っておいて土鍋に入れて、この口承を口ずさみながら火にかけます。

はじめのチヨロチヨロは弱火で鍋全体を温めることでムラなくお米に水分を吸収させるための行為です。

その後、一気に強火で沸騰させるのですが、水加減と火加減は適当なので毎回「お焦げ」の出来方が違って来る。

これも楽しみの一つとなります。

皆さんもお試しあれ！

清水和男



（相田みつを）さん名言より

はあてにをらぬから

あした

ここから

いまから



「ひとり言」 - monologue -



千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.03.01 Vol. 321

ご回復を心から祈っています

いや～驚きました。

競泳女子の池江璃花子選手の白血病公表に驚いたのは私だけではなく日本は勿論、世界の多くの方に衝撃を与えました。

IOC のトーマス・バッハ会長は「池江選手の多くのファンと共に、病気からの一日でも早い回復を心よりお祈りしております。どうか今は治療に専念されますように」と。

池江選手は「今は完治を目指し、治療に専念します。必ず戻ってきます」と。

今までのような強いスイマーでなくてもいい。璃花子スマイルを見せてくれるだけで良い。…私もご回復を心から祈っています。



えっ？精密検診？

私は毎年、1月下旬か2月初めに健康診断を受診する。

今年は6ヶ月前くらいから、夜の食事の糖質制限を行っているので、どれだけ改善しているか楽しみにしながら受診した。

1週間ほど経ったときに医療機関から自宅に「検査結果が出ているから来てください」との連絡が。

毎年受診をしているが、結果を聞きに来るようにとの連絡が入ったのは初めてだ。

「何かでたかも？」と女房と話しながら出かけてみると、ヤッパリ。

「大腸癌の精密検診をうけるように」とのこと。

あ～あ、精密検診を受診する日まで、憂鬱な日が続きそう。

清水和男



「ヴィセント」さん名言

あり得ない

いかなる虹も

雲や嵐をしには

■ 不動産のご相談は…住まいのマック

マック住研株式会社
☎ 06(6389)5111

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号
<https://macj.fudousan-joho.co.jp>



「ひとり言」 - monologue -



千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.04.01 Vol. 322

お疲れ様でした

3月21日、イチロー選手が引退を発表されました。彼が残した実績は言葉には表せないくらい凄いものであることは、皆様もご存じの通りです。

「これは凄いギフト」と彼が言った、今年の開幕2試合を日本で行い、どちらの試合にも先発出場したと言うことでも頷けます。

結果は6打数無安打で、1本でもヒットを打ちたかった気持ちは痛いほど分かりますが、そこは公式試合で相手投手も必死で投球してくる。

この感触が彼に「これは凄いギフト」と言わせた由縁だと思います。

「本拠地の試合前は妻が作ってくれたおにぎりを食べる。その数は延べ2800個位なんです」…彼はやはり日本人だったのですね。

日本でも、米国でも愛されたイチロー選手にも、必ず訪れる世代交代の時がやってきたと言うこと。

心より「お疲れ様でした」と言わせて戴きます。

当社も世代交代

ところで今年3月、当社も世代交代を行いました。

私が代表取締役を退任し、取締役相談役に就任しました。

と言っても、事務所には出てきて、仕事も減らしながらも続けて参ります。

新代表者共々、今までと変わらぬご指導・ご鞭撻を戴けますよう、よろしくお願い申し上げます。

清水和男



「イチロー選手」名言より

資格はない

目標を語る

していないのに

準備も

しつかりと

■ 不動産のご相談は…住まいのマック

マック住研株式会社

☎ 06(6389)5111

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号

<https://macj.fudousan-joho.co.jp>





千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.05.01 Vol.323

花の命はみじかくて…

桜の季節が終わりました。

皆様は、どちらで花見をされたのでしょうか？

桜には、「寒桜」「河津桜」「ソメイヨシノ」「枝垂れ桜」「八重桜」など、色々な種類がありますが、我々が一番身近に感じるのは「ソメイヨシノ」でしょう。

この「ソメイヨシノ」は、開花してから満開になるまでの日数はだいたい2～4日くらい。

そして、満開になってから散るまでの期間は、約1週間。

だから毎年、「今年の桜は入学式まで持ってくれるかな？」とヤキモキさせられている。



長く楽しめた「ソメイヨシノ」

我々が住む吹田市近郊の「ソメイヨシノ」は、今年も例年と同じくらいに開花したもののトテモ長く綺麗な花を見せてくれた。

入学式はモチロンのこと、4月中旬まで楽しむことができた。

4月16日に出かけた、摂津市の大正川では、土手には「水仙」、堤には「桜」、川辺には「菜の花」、空には沢山の「鯉のぼり」が。

滅多に見ることができない光景を見ることができました。

今年に限っては、花の命は短くなかったようですね。

清水和男

風も吹くなり
雲も光るなり
生きてゐる幸福は
波間の鴉のごとく
漂渺とたゞよひ
生きてゐる幸福は
あなたもしつてゐる
私もよくしつてゐる
花のいのちはみじかくて
苦しみことのみ多かれど
風も吹くなり
雲も光るなり

林美美子





千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.06.01 Vol.324

「後悔病棟」を読んで

先日「後悔病棟」(垣谷美雨:著)と言う本を読んだ。

これは医師歴 10 年の女医さんの物語である。

彼女は、言葉の裏やニュアンスを読み取るのが苦手で、何気なく発した言葉で患者やそのご家族を怒らせてしまうことが度々あった。

そこで無口にすると、若い女医さんなのに可愛げがないと言われてたりで、医師である自分に自信が持てない日々を送っていたのが植え込みで拾った聴診器で、余病幾日もない患者達の心の声を聞くことができるようになり、患者達に寄り添い、共にその人生を追体験するというような内容だった。



患者に寄り添う医師

そこで思い浮かべたのが今年の GW、女房の具合が悪くなり、開いていた総合病院を見つけ、受診したときのこと。

順番が来て診察室に入ると若い医師がいた。

「GW 期間中だと、こういう若い医師に勤務が回ってくるのかな？」と私も女房も同じことを思っていた。

診察と検査を受け、その結果が出たとのことで再度診察室に入ると「検査結果では何もでなかった。今までの時間色々と考えていたのだが、〇〇という原因が考えられるかも知れないので、外科を受診されては如何でしょうか？」と。更に「GW 期間中でも具合が悪くなれば何時でも来てください。患者さんが一番辛いのだから」と。

私と女房はその言葉にとても驚いた。

大丈夫かな？と思っていた若い医師がそこまで考えていてくれたのだ。人を見かけで判断してはいけないことを改めて教えられました。

清水和男



「相田みつを」さん名言より

他人の
ものさし
自分の
ものさし
それぞれ寸法が
ちがうんだな





千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.07.01 Vol.325

起こってはいけないことが...

早いもので今年も半年が過ぎた。

そんな中、先日の「父の日」には起こってはいけないことが起こった。

当社のすぐ近く、千里山駅前の交番前で警察官が刃物で刺され、拳銃が奪われるという事件が発生した。

当日は当社も施錠をして、開店休業状態に。

駅前には多くの報道陣がいるものの、一般の方々は外出を控えているのか、人通りは極端に少ない。

早々に犯人が捕まり、奪われた拳銃も取り戻せて一安心ではあるが、負傷された警察官の一日も早い回復を祈るばかりです。



千里山には嬉しいことも

千里山には嬉しい話題もありました。

来年で結成45周年を迎えられる漫才コンビのオール阪神・巨人さんが紫綬褒章を受章されたこと。「おめでとうございます」。

この巨人さんは千里山の住民であり、夜の居酒屋やカラオケスナックで時々お会いをしている。

高校時代にはのど自慢荒らしをしていたとかで唄はメッサ上手い。

阪神さんは3月末頃に初期の脳梗塞で入院をされていたが、「このまま漫才できないのかと思っていたら幸い復帰できて、すぐに賞をいただいた。神様が『まだやめんなよ』と言うてくれたんかな」と。

「もうちょっと後輩のためにも頑張りたい」と言われるご二人ですが、まだまだお二人の漫才を楽しみにしているのは私だけではないでしょう。

清水和男



「相田みつをさん名言より」

道は 道は
じぶんで つくる
道は じぶんで つくる
人の つくったものは
じぶんの
道には ならない

■ 不動産のご相談は...住まいのマック

マック住研株式会社
☎ 06(6389)5111

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号
<https://macj.fudousan-joho.co.jp>



「ひとり言」 - monologue -



千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.08.01 Vol. 326

酷暑お見舞い申し上げます

例年より遅い梅雨明けとなった関西地方。梅雨明け宣言が出た途端に酷暑の日々が。皆様には十分ご自愛ください。

さて、6月16日(日)早朝に千里山駅前交番前で刺された古瀬巡查ですが、「驚異的な回復力で、数歩は歩ける状態で食事も普通に取っている」(7月2日)との報道が。

皆様の願いが通じたのでしょうか、その後も快方に向かわれているようで本当に一安心ですね。良かった。



卑しさの後は…

6月30日(日)の夜、有志による巨人さんの紫綬褒章を祝う会が開催され、参加をした。

この会には、奥様も同席をされ、コンビを組まれている阪神さんも駆けつけてこられて、巨人さんが披露した授賞式当日のエピソードで大いに盛り上がり、美味しい料理と共にビールがドンドン進んだ。

そうこうしていると巨人さんが持参された有名な焼酎の森伊蔵が。

誰かが「折角の森伊蔵だ、ストレートで飲まなきゃ」と。

モチロン私も大きなグラス一杯、ストレートでいただいた。

会が引けて我が家に着き、門扉を開け階段を上がる。

その時、足を滑らせたのか踏み外したのかは分からないが、上がり口まで転げ落ち、門扉との間に挟まって身動きがとれなくなってしまった。

幸いにして骨折はなかったようだが、未だに肩の痛みが取れず治療中。頭を打たなかったのが不幸中の幸いですが、酒飲みの卑しさからの結末です。恥ずかしい！

でも酔っ払ってはいなかったと、今でも思っているのですが…

清水和男



「相田みつを」さんより

七転八倒
つまづいたり
ころんだり
するほうが
自然なんだな
人間だもの

■ 不動産のご相談は…住まいのマック

マック住研株式会社

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号

☎ 06(6389)5111

<https://macj.fudousan-joho.co.jp>



「ひとり言」 - monologue -



千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.09.01 Vol. 327

おめでとう！履正社高校

涼しく暑く、暑かった今年の夏が終わろうとしている。皆様は夏ばてなどされていませんか？

さて、日本の真夏の最大イベントの一つである甲子園球場での高校野球大会は地元大阪の履正社高校の初優勝で幕を閉じた。

トテモ素晴らしい決勝戦を勝利した履正社高校は、我が吹田市の隣接豊中市にあり、息子の母校と言うこともあって、感激もひとしおとなりました。

ありがとうございました。そして、おめでとうございます。

まちの景観づくり「トンネルアート」

さてこの度、吹田で5本目、江坂で2本目のトンネルアートが完成し、8月25日(日)には後藤吹田市長も出席されて完成式が行われた。

このトンネルアートは、薄暗くてゴミゴミした殺風景なトンネルを、子供達の夢を描いた色々な絵で、楽しい思い出の残る通路に変身させようと、2006年に吹田市立博物館前の名神高速道路下トンネルから始まったとのこと。

その後、JR 岸辺駅東海道線の地下道、万博公園清水名神下、江坂名神下と続けられている。

江坂名神下では2本目となった今回の大壁画は、子供達の「ゆめ」の旅つながりて、気球に乗り、船に乗り、馬に乗り、空を海を野原を駆け巡る壮大な旅が描かれている。

参加者は、アーティストの指導のもと、181人の子供、8人の大学生、60人のボランティアなどによるという。

変身したトンネルのトンネルアートを是非お楽しみください。

(この記事は、運営の「現在美術を愉しもう塾(塾長:蓮田理恵子様)」の塾報を参考にさせていただきました)

清水和男



「ほほえみ読本」より

美しい
心が
かよ
う
街
づ
くり

■ 不動産のご相談は…住まいのマック

マック住研株式会社

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号

☎ 06(6389)5111

<https://macj.fudousan-joho.co.jp>



「ひとり言」 - monologue -



千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.10.01 Vol. 328

地球温暖化で台風が巨大化

今年も日本列島に幾つかの台風が上陸し、各地に大きな被害をもたらした。

特に大きな被害が出たのは、9月5日(木)に千葉市に上陸した台風15号。

多くの家屋の倒壊や電柱・送電線まで。

通過直後には広範囲に渡り停電が発生し、未だに不便を強いられている方々が居られるという。

私たち関西に住むものは、昨年の9月4日に関西地方に上陸した台風21号による大きな被害も記憶に新しい。

どんどん台風が巨大化しているように感じられる。



台風の規模が約1.2倍に

17年の東京大学などの研究発表によると、1979年～2008年時の台風と比べて今世紀末には台風の規模が1.2倍になるという。

温暖化の影響で、積乱雲の高度がより高くなり、台風を構成する雲が巨大化する。伴って、空気が膨張するので気圧が下がり、強風が吹く面積が増えるとのこと。

台風が巨大化し、深刻な被害が増える原因は地球の温暖化だということとは分かっている。

平穏な暮らしができるはずの地球を、平穏な暮らしができない地球に変えているのは他ならない我々人間である。

この現実を受けいれて、我々ひとりひとりが温暖化防止のために、日頃からできることを実践してゆきたいものです。

(この記事は、「地球温暖化で台風が1.2倍の巨大化 東大の研究で」を参考にさせていただきました)

清水和男



人生において
最も大切な時
それはいつても
いまでも
「相田みつを」の詩より

■ 不動産のご相談は…住まいのマック

マック住研株式会社

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号

☎ 06(6389)5111

<https://macj.fudousan-joho.co.jp>



「ひとり言」 - monologue -



千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.11.01 Vol. 329

ノーベル化学賞受賞おめでとうございます

今年のノーベル化学賞に日本人から吉野彰さんが選出されたのはご承知の通りです。

吉野さんは、これまでに多くの学術賞を受賞されていた上に、リチウムイオン二次電池(LIB)の発明者としての功績が認められたとのこと。



この LIB とは充電を繰り返して何度でも使える電池のことで、現在は携帯電話、ノートパソコン、デジタルカメラ・ビデオ、携帯用音楽プレイヤーを始め幅広い電子・電気機器に搭載され、更には高速充電が可能で、幅広い温度帯で安定して放電するといった特徴があり、電気自動車・ハイブリッド自動車、F35 戦闘機や人工衛星にも使用されているという。

日常我々が使う身近なものから、ハイテク機器まで広い範囲で使用されていることには驚く限りです。

また

三度 千里山が全国区に

この受賞が決まってから、多くの方からお電話をいただきました。

吉野さんが、当社向かいの吹田市立千里第二小学校のご出身ということからです。

今年は三度千里山が全国区となりました。

オール巨人さんの紫綬褒章受章(2004年に吉野さんも紫綬褒章を受章されています)に、某大事件、そして今回のノーベル化学賞受賞。

二度と起こって欲しくない大事件を除けば千里山人として大きな誇りです。

吉野彰さん、巨人さんにはお身体を大切にされ、これからもご活躍されることを祈っております。ありがとうございました。 清水和男



夢は
てっかく
根は
ふかく
～相田みつぎ先生の名言～

■ 不動産のご相談は…住まいのマック

マック住研株式会社

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号

☎ 06(6389)5111

<https://macj.fudousan-joho.co.jp>



「ひとり言」 - monologue -



千里山の不動産屋のオヤジが、地域の四方山話や季節の感想、世間の出来事などにいろいろ呟いています！

2019.12.01 Vol. 330

ラストスパート

2019年も後1ヶ月となってしまった。

今年は、平成が令和に変わり、当社近くにお住まいのオール巨人さんが紫綬褒章受章、当社向かいの千里第二小学校ご出身の吉野彰さんがノーベル科学賞受賞という嬉しいことがあった反面、日本列島には相次ぐ大型台風上陸など喜べないことも多くありました。



今なお、避難生活を余儀なくされている方々のことを考えると、何とか年内には落ち着ける状態になってくれることを祈るばかりです。

当社も大変な状態が…

10月初旬のこと。お昼前に当社近辺が急な停電に見舞われた。

数分で復旧をしたものの、翌日に当社のサーバー日付に不具合が発生していることが判明したが時既に遅し。

約1年分のデータが消去されていて復旧が不可能なことが判明した。

データ復旧が不可能なことが判明した以上は1から分かる範囲で入力をしてデータを積み重ねてゆくしかない。

そこにWin7のメンテナンス終了のために、数台のパソコンをWin10に切り替えなければならず、1台ずつ切り替え作業が加わる。

ご承知の通り、パソコンは新しくすれば済むというものではない。

新しいパソコンにデータを移管し、諸々のアプリなどの接続設定を全て行い、問題がないかのチェックを行ってゆかねばならない。

1台が終えると次のパソコンという作業をこなし、やっと新しいOSパソコンでの仕事に慣れてきたところです。

通常の仕事以外の仕事でとても疲れた後半ですが、何とか年が越せるかな？

清水和男



今年も
大変お世話に
なりました
皆様には
良いお年を
お迎えください

■ 不動産のご相談は…住まいのマック

マック住研株式会社

〒565-0842 吹田市千里山東2丁目26番25号

☎ 06(6389)5111

<https://macj.fudousan-joho.co.jp>

